

Hans-Benedikt-Medaille 2013

Dr. Michael Ochs ist der erste Absolvent der Hochschule Augsburg mit Dokortitel. Der Betriebswirt promovierte im Frühjahr 2013 an der Nationalen Polytechnischen Universität Odessa über die „Wirtschafts-organisatorischen Grundlagen zur Bildung und Entwicklung von Gemeinschaftsunternehmen“. Im Fokus seiner Forschungen lagen die internationalen Gemeinschaftsunternehmen mit Sitz in der Ukraine, einem der aufstrebenden wirtschaftlichen Marktplätze weltweit.

Hochschulen für Angewandte Wissenschaften besitzen bislang kein verbrieftes Promotionsrecht. Hochschulabsolventen, die dennoch ihren Doktor machen möchten, können dies an den verschiedenen Partneruniversitäten der einzelnen Hochschulen tun. So kooperiert auch die Hochschule Augsburg sehr eng mit einer Reihe an Universitäten im In- und Ausland.

Die beiden Doktorväter von Dr. Ochs, Prof. Vladimir Semenuk und Prof. Exgenji Beltjukow von der Nationalen Polytechnischen Universität Odessa erhielten im Oktober 2013 im Rahmen der jährlich stattfindenden Studienabschlussfeier der Hochschule im Augsburger Kongress am Park für ihr hohes Engagement im internationalen Umfeld die Hans-Benedikt-Medaille überreicht.

Pressezitate:

http://www.hs-augsburg.de/einrichtung/presse/mitteilungsarchiv/2013/oktober/2013_10_13/index.html

<http://www.augsburger-allgemeine.de/augsburg/Erster-Doktor-unter-den-Absolventen-id27383522.html>